



Edewecht, den 04.05..2022

An

Frau Bürgermeisterin Knetemann,  
den Schulausschuss der Gemeinde Edewecht,  
die Vorsitzenden der Fraktionen im Edewechter Gemeinderat,  
Herrn Jens Schöbel  
Rathausstraße 7  
26188 Edewecht

**Antrag zur Unterstützung durch 8.000,00 € aus dem Gemeindetopf „Mediale, digitale Ausstattung/ darstellende Medien der Schulen“  
– Aufteilung der 20.000,00 € im KES-Verbund**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Knetemann, sehr geehrte Fraktionsvorsitzende, sehr geehrte Mitglieder des Gemeinderates,

da die notwendigen 15 Digitaltafeln/ Whiteboards nicht sämtlich aus den Geldern des Digitalpaktes finanziert werden können, wurden die zukünftigen 4 ersten Klassen bei der Ausstattung mit Digitaltafeln ausgenommen. Für diese Klassen sollen nun die Digitalkamera-Lösungen angeschafft werden.

Damit sollen

- eine Entwicklung zur digitalen Ausstattung initialisiert werden,
- es sollen Präsentationen von Schülerarbeitsergebnissen via Dokumentenkamera/ Beamer ermöglicht werden,
- durch Lehrkräfte vorbereitete Arbeitsblätter können in Teilschritten erläutert und abgespeichert werden, wie ein Tageslichtprojektor mit sehr umfangreichen und digitalen Nutzungsmöglichkeiten.
- Zusätzlich besteht durch diese Ausstattung die Möglichkeit, Erläuterungsfilme, Bilder etc. im Klassenraum zu präsentieren und nicht den Raum wechseln zu müssen (1 digitale Tafel im SU-Raum/ 2. Etage).

**Ein beiliegendes Angebot der Firma Frerichs/ Bad Zwischenahn gibt für 4 Komplettlösungen einen Preis von 7.304,70 € an. Falls der Auftrag günstiger wird, möchten wir die Ausgabenreste bis zum beantragten Gesamtwert bis zu 8.000,00 € für iPads investieren.**

Dabei muss **unbedingt** ein externer Systemadministrator zur Wartung und Pflege der Geräte (z.B. Firma SUWE) vertraglich gebunden werden, damit die Nutzung der Hardware immer reibungslos funktioniert.

Die Grundschule Edewecht hat **bis zum heutigen Tag bereits mehr als 4.600,00 €** zur Installation und Einbindung der Lehrer-Laptops und iPads in das vorhandene IServ-Netz aus dem Schulbudget finanziert. Dabei wurde die Firma SUWE/ Edewecht beauftragt. Weitere Rechnungen für Pflege und Software-Updates der Ipads sind noch nicht gestellt und im Zulauf.

Für Rückfragen stehe ich jederzeit gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Pagels